

Départage d'Égalité / Tie Breaking Rule

9.8 Départage d'égalité

Il est important de savoir que pour chaque tour de départage, l'objectif est d'identifier la ou les meilleures équipes.

Chaque critère a pour but d'éliminer une ou des équipes jusqu'à l'atteinte de l'objectif qui est d'identifier la ou les meilleures équipes.

Lorsqu'il y a égalité au classement entre deux (2) ou plusieurs équipes, toutes ces équipes sont assujetties aux points suivants :

À chaque critère, seules les équipes à égalité sont conservées jusqu'à ce que finalement un critère détermine la première équipe.

Lorsque la première équipe a été identifiée ou éliminée, un deuxième tour de départage doit être recommencé avec les équipes à égalité à partir du premier critère pour déterminer la 2^e équipe si nécessaire et ainsi de suite.

A. Le plus grand nombre de points.

B. Le plus grand nombre de victoires.

C. **Le meilleur différentiel : total des buts pour, moins le total des buts contre, de tous les matchs.**

Note 1: Si une équipe n'est pas présente pour un match, le nombre de points pour et contre des matchs joués contre elle par les autres équipes ne doit pas être considéré dans le calcul.

D. **L'équipe ayant marqué le but le plus rapide dans tous les matchs joués.**

Note 2: Dans le cas d'une équipe qui ne se présente pas pour un match, tous les matchs joués contre elle par les autres équipes ne doivent pas être considérés.

E. **L'équipe ayant accumulé le plus de points Franc Jeu.**

F. **Par tirage au sort.**

9.8 Tie Breaking

It is important to know that for each tiebreaker, the objective is to identify the best team or teams.

Each criterias aims to eliminate one or more teams until the objective of identifying the best team or teams is achieved.

When there is a tie between two (2) or more teams, all of these teams are subject to the following points:

For each criterias, only teams tied are retained until finally a criterias determines the first team.

When the first team has been identified or eliminated, a second tiebreaker must be restarted with the teams tied, starting from the first criteria to determine the 2nd team if necessary and so on.

A. **The highest number of points.**

B. **The highest number of wins.**

C. The best differential: total of goals 'for', less the total of goals 'against' in all games.

Note 1: If a team does not show up for a game, the number of points for and against in games played by other teams against such team shall not be included in the count.

D. The team having scored the quickest goal in all games played.

Note 2: If a team does not show up for a game, all games played against such team by other teams shall not be considered.

E. The team having cumulated the most «Franc Jeu» points.

F. By a draw.